
第１回 おしえて先輩！ニュース 

 ９月２８日（月）の全校朝会で開校１１０周年特別企画「おしえて先輩！」

の第１回を実施しました。第１回の先輩ゲストは、現在の PTA 会長である阿

部浩明様でした。阿部様は、開校６４周年の年に入学されたとのことで、その

当時のお話をしてくださいました。 

 

【副校長】 当時は、子供たちの人数やクラス数はどれくらいだ 

ったのでしょうか？ 

 

【阿部様】 当時、私の学年は、４クラスありました。私は１年と 

２年は１組、３年、４年、５年、６年は４組でした。 

 

【副校長】 今も、子供たちの数が多くなっていると感じますが 

昔はもっと多かったのですね。 

その頃の給食は、いかがでしたか？ 

 

【阿部様】 昔は、ソフト麵という、うどんのような麺類がありま  

した。そのソフト麺にミートソースをかけたべました。 

それがとても人気がありました。また、今でも人気の         

ある揚げパンも人気の給食の一つでした。 

 

【副校長】 その他に、今と昔とで違うことはどんなことですか。 

 

【阿部様】 今の校舎で、ちょうど図書室のある建物はありませんでした。そのあたりには、プールの腰

洗い場などがありました。 

 

【副校長】 そうなんですか。今とだいぶ違ったのですね。それでは、最後に、子供たちにメッセージを

お願いいたします。 

 

【阿部様】 私自身、小学校のころを振り返るとたくさんの友達がいたことを思い出します。中には、今

でも時々会う友達もいるんですよ。皆さんにはぜひ、仲の良い友達をたくさんつくってほしい

と思います。 

 

【副校長】 阿部様、ありがとうございました。 


